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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 創立記念例会 ]

－ 創⽴記念 －
【親睦活動担当例会】

滝川ロータリークラブ

第62代会長　　　　　　

鈴木　英光　会員

今回は過去65名の会長の活

動方針について分類をして

みました。ロータリーの理

念やRI会長の方針に沿った

スローガンが一番多かった

事は当クラブが真面目に取

り組んできた事の証明と思

います。しかしクラブが事

業や活動をする場合、まず

先に相互理解と会員間の和であると思います。3つの不文律①例

会等で選挙や政治の話はしない②営業活動はしない③反対者がい

たら入会を認めない等です。これはクラブの内外利害関係を排除

し公平さを担保することにより和を尊ぶ事に繋がります、これは

クラブの存続と繁栄にとって守るべき事と思います。

編集後記
懇親会では親睦委員会の皆さんが企画し

たゲームで盛上り、皆さん笑顔になり楽

しいひと時をありがとうございます。

幹事報告
1.地区大会の案内をFAXさせていただいて

おります。まだ返信されてない方は幹事

の私か事務局に連絡お願い致します。

2.来週の移動例会の返信締め切りが明日

迄となっています。また駐車場が狭いた

め可能な限り乗合せの上、向かっていた

だけますようご協力お願い致します。

3.サンテ跡地に9月1日にスコーレがオープンします。田端会員.

前野会員.向井会員.川口会員が中心に署名活動を行った結果でも

あり、皆様のご協力に感謝申し上げます。8月26日.27日に内覧会

を行いますので、会員になり健康増進にお役立て下さい。

今⽇のディナー
・生ハムとモッツアレラのサラダ

・お刺身・帆立のガーリック焼き

・白身魚の香草焼き・黒酢酢豚

・牛肉のマスタード風味

・五目あんかけ焼きそば・鶏肉の炒め物

お悔やみ
飯島望会員のお母堂様、飯島彌生様（享年96歳）が8月6日お亡く

なりになりました。謹んでお悔やみ申し上げます。

尚、葬儀は8月10日、茨城県のご実家で家族葬にて終了しており

ますで合わせてご報告させていただきます。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
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編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年08⽉19⽇

出席報告   8⽉17⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

86名 0名 4名 57名 29名 74%

■ゲスト ︓ ⽶⼭記念奨学⽣ クリスティーナ

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 篠島由⼀・⼭⼝洋史

＜⼩計28,000円・累計555,000円＞
◆財団︓ 前野史賀・篠島由⼀

＜⼩計300＄・累計4,071＄＞

第3357回 例会報告 令和5年8⽉17⽇（⽊）
会⻑挨拶

今年度の活動計画書の表紙覚えていますか。それは4つのテストの石碑で、文化センターの敷地内にあり、石板

には1959年5月22日とあります。当クラブの創立は1958年8月16日ですからその9カ月後に設置したわけです。私

がなぜこれを覚えていたのかというと、当時中学生で吹奏楽をやっていたので文化センターにはよく足を運んで

いました、ある時この石碑を見つけ、4つのテストに感動しました。特に「みんなに公平か。みんなのためにな

るかどうか」に惹かれました。ロータリーに入ってこの4つのテストに再開し感慨深いものがありました。さて

当クラブの創立は、戦後13年目にあたる1958年。その2年前の1956年の経済白書には「もはや戦後ではない」と

記されています。当時のメンバーは、戦争に負けはしましたが新憲法で国民主権とあらたな議会制民主主義が生

まれ、講和条約を結んで戦後復興も一段落し、新たなスタートということで希望に満ち溢れていたのではないか

と思います。そういった中での4つのテストとの出会いは、メンバーに相当なインパクトがあったのだろうと思われます。この言葉に感

化された少年がいたという事を、ロータリー活動が市民に影響を与えたという事実を今日の創立記念例会で皆さんにお伝え致します。


